
Une association française
considère le voyage à Cuba
comme une expérience  positive

La Havane, 12 juin (RHC)  L’association française Cuba Linda a récemment mis en avant l’expérience
vécue sur l’île pendant le printemps avec le voyage de 10 groupes de personnes qui ont pu connaître la
réalité et les défis d’un pays charmant.



Cuba ne se raconte pas, Cuba se vit, c’est la prémisse de l’association qui organise des périples de
groupes depuis plus de deux décennies sur le territoire français qui incluent la possibilité de connaître
l’histoire de la Révolution, le fonctionnement de la société et de ses habitants, ainsi que d’accéder à sa
beauté naturelle et sa vaste culture.

Dans ses déclarations à l’Agence de presse Prensa Latina, le président de l’organisation, Didier Lalande
s’est félicité du retour des voyages, après les restrictions mondiales en raison de l’impact de la pandémie
de Covid-19 et de l’avis favorable des participants.

Ils sont heureux, certains d’entre eux sont descendus chez l’habitant, d’autres dans des hôtels et une
partie d’entre eux a participé au défilé du 1er mai, une mobilisation impressionnante à l’occasion de la
Journée internationale des travailleurs, a-t-il précisé.

Pour Didier Lalande, il est important de souligner qu’il s’agit d’un marché attraiyant vers lequel ils
prévoient déjà leurs prochains voyages à l’automne.

Nous avons trois groupes prévus pour la période octobre-novembre, avec la reprise des vols d’Air
Caraïbes vers la nation antillaise, nous considérons qu’il y a environ 80 personnes qui se sont inscrites,
mais le chiffre n’est pas encore définitif, a-t-il avancé.

Cuba Linda joue un rôle très actif dans la condamnation du blocus économique, commercial et financier
imposé par les États-Unis à l’île et promeut des actions de solidarité. Parmi celles-ci figurent la campagne
pour l’attribution du Prix Nobel aux brigades médicales Henry Reeve qui ont fait face à la pandémie sur
plusieurs continents et le don de seringues pour la vaccination contre le Covid-19.

Dans ce sens, il a qualifié de précieuse l’expérience des Français qui peuvent connaître la réalité d’un
peuple qui résiste et lutte pour aller de l’avant face aux problèmes.

Didier Lalande a également évoqué les préparatifs de l’association en vue de sa prochaine assemblée
générale et de sa participation en septembre à la Fête de l’Humanité, un espace dans lequel ils ont
l’habitude de présenter un stand pour promouvoir la destination Cuba et la solidarité avec ses causes.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290499-une-association-francaise-considere-le-voyage-a-cuba-
comme-une-experience-positive
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